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L’étude consiste en un inventaire et en on une étude écologique de l’orthoptèrofaune de la

région d’Akbou ce si dit il a été recensé 23 espèces appartenant a 9 familles dans la plus

importante est celle des Pamphaginae qui regroupe a elle seule une quarantaine d’individus

qui se répartissent en 7 espèces il s’agit de Acrotylus patruelis, Aiolopus strepens, Oedipoda
miniata, Oedipoda coerulescens sulferescens, Oedipoda charpentieri, Sphingonotus tricinctus et

Thalpomena algeriana. En revanche les Oedipodinae comprènnent7 espèces toute on étant faible

en effectif par rapport au Pamphaginae.

L’étude écologique a montré que la richesse spécifique est plus importante dans les stations

friche et garrigue mais l’indice de diversité de Shannon montre que la diversité reste relativement

moyenne, ceux qui est confirmé par l’équitabilité qui démontre qu’il ya en faite 1ou 2 espèces qui

dominent le peuplement, en revanche l’indice de Hill qui tien compte des espèces rare révèle une

diversité maximal.

Mots clé : inventaire, Omocestus, orthoptèrofaune, écologie, indice de diversité, équitabilité.



This study consists of an inventory an in an ecological study of orthopterophone in the

erea of Akbou where it is was inventoried 23 species pertaining to 9 famille where

Pamphaginae is importantewhithforteen species whiche are distributed to 7 species are Acrotylus
patruelis, Aiolopus strepens, Oedipoda miniata, Oedipoda coerulescens sulferescens, Oedipoda
charpentieri, Sphingonotus tricinctus and Thalpomena algeriana. The Oedipodinae whith 7

species is poor effectif Pamphaginae. Ecological stady indicates to is importante in scrubland and

waste land, or the index of diversity of Shannon indicates the diversity is , equitability indicates

were is 1 or 2 species in the peuplement, sow index of Hill whiw rare species indicates the maxima

diversity.

Key words: inventory, orthoperofaune, ecological, index of diversity, equitability.
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